

10/2:15

「HOKKAIDO LOVE!ひとめぐり号」が運行

北海道内を周遊する「HOKKAIDO LOVE!ひとめぐり号」が運行され、標茶駅を通過しました。標茶駅では、ミルクックさんやハッピーくろべえをはじめ、多くの町民がお出迎えしたほか、車内では特産品などの販売も行われました。



10/15 ·16

写真展が開催されました

中道智大さん(地域おこし協力隊)・宮澤香織さん・坂本明子さんの3人が、旧中虹別小学校で「月の森写真展」を開催しました。15日には「小さな音楽会」も開催され、旭川・帯広など町外からも多くの方が訪れました。

訪問看護業務、利用者様の自宅を訪問し、 主治医の指示に基づく健康管理の支援などをして頂きます。

- ●資格○看護師·保健師·准看護師のいずれか、普通自動車免許(AT限定可)
- ●勤務地○標茶町·弟子屈町
- ●勤務時間○9:00~17:30の間で3~6時間程度 ※実労働時間、時間帯は応相談・午前・午後のみの勤務も可
- ●給与○時給**1,450**円※准看護師は時給**1,350**円
- ●待遇○労災保険、通勤手当、被服手当、有給休暇 ※週30時間勤務の場合、社会保険完備、 賞与年2回(採用1年後)、昇給年1回、 退職慰労金有、正社員(常勤)登用の途有
- ●休日○土・日・国民の祝日、年末年始

応募

お気軽にお雷話ください!

TEL.015-485-0783 (担当/小林)

勤務先

標茶地域訪問看護ステーション





9/14-15

育てた野菜を収穫したよ

「小学生の農園体験」が標茶高校で行われ、5月に植えたジャガイモを収穫しました。町内小学校1・2年生が収穫したジャガイモは、高校で生産された玉ネギとニンジンを食材に加え「標茶高校収穫野菜カレー」として9月27日に学校給食で提供されました。



9/24

ザ・ロイヤルエクスプレスをお出迎え

東急とJR北海道が共同運行する観光列車「ザ・ロイヤルエクスプレス」が8月27日から計4回運行しました。最終日も標茶駅で多くの町民が旗を振りお出迎えし、しべちゃ牛乳の配布などPRも行いました。



9/28

移動期日前投票所が設置されました

標茶町長選挙で、移動期日前投票所が「栄コミュニティハウス前」、「茅沼コミュニティハウス前」、茅沼「こすもす前」に設置されました。藤田榮一選挙管理委員長は「今回で3回目の移動期日前投票所の設置。継続して取り組むことで認知され、それが投票率の向上につながると信じている」と話されました。



ありがとうございます

9/22

桜祐二歌謡 学園グルー プ(桜祐二 代表) が、 創 立40周 年を迎え、



日頃の感謝と標茶の文化活動に役立ててほしいと町 へ寄付をしてくださいました。 9/9

藤原組(藤 原利洋代。 取締役)の 皆さんが 域 貢献活動 として、



業者トレーニングセンター前のインターロッキング ブロックの整地作業をしてくださいました。

町内在住のカメラ愛好者の方へ

町内で行われたイベントや明るい話題など、何でも 結構ですので、写真の投稿をお待ちしております。

役場企画財政課地域振興係 「投稿写真コーナー」 9/12 ~16

辻谷建設 (弟子屈町、 辻谷智之代 表取締役) の皆さんが 地域貢献活



動として、標茶町駅伝競走大会で使用するコース(標茶~磯分内間)の除草作業をしてくださいました。

アルテミス北海道の選手と一緒に練習しました!

アルテミス北海道の選を訪れ、来季よりVリーグを訪れ、来季よりVリーグを加を決めたことから、ス参加を決めたことから、スを道大会を控えた標茶アローズの練習に小室祐里選手・奥山優奈選手・小山綾菜でもない。とができました。最後に選手・小山綾菜では練習でやったことができ、とてもあげることができ、とで自分の方は「全道大会に向け調整を行うことができました。最後に選手がらました。最後に選手がらました。最後に選手がらました。最後に選手がらよい経験となった」と話しました。と以上のことはできない。とれで」と子どもたちにエールが送られました。





アルテミス北海道は、北海道札幌市を本拠地とする女子バレーボールチーム。 日本ルクソールシステムが母体となって設立された北海道レディーススポーツクラブが運営。



小山綾菜さん



奥山優奈選手



小室祐里選手





